



Der Meisterschwimmer Johnny Weißmüller, der schon längst Professional geworden ist, ist von der Metro-Goldwyn-Mayer für Filme verpflichtet worden. Sein erster Film, in dem er die Hauptrolle spielt, ist „Der Tarzan“. Seine gutgewachsene Gestalt und besonders seine Schwimmkunst wird ausgenützt. Ein moderner Tarzan muß auch ein Rekordschwimmer sein.

★

Hollywood hat so manche glückliche Ehe zerstört. So kam auch die Scheidung nach zehnjähriger Ehe zwischen Alexander und Maria Corda. Doch was Hollywood zerstört, bringt der Nebel Londons wieder zusammen. Er arbeitet an einer neuen Firma: „London Film“, und sie lernt Englisch und singen. Der acht Jahre alte Peter Corda, der nur Yankee-Englisch kann, behauptet, daß in seinem Internat keiner englisch sprechen könne.

★

Man reißt sich um die Garbo.

John Gilbert, der Partner Greta Garbos in den stummen Zeiten, hat sich der Metro angeboten, ohne Gage die Männerrolle in Greta Garbos nächstem Film „Grand Hotel“ zu spielen. Die Rolle erhielt trotzdem John Barrymore.

★

Fritz Grünbaum und Ernst Verebes spielten in einem Film zusammen. Verebes nannte Grünbaum scherzhaft „Papa Grünbaum“.

Papa Grünbaum nahm das übel und verbat es sich mit der Begründung, daß er noch frisch und jung sei.

Als bei späteren Aufnahmen Grünbaum mit einer Rennfahrerin verunglückte und das Bett hüten mußte, bekam er eines Tages ein großes Paket.

Der beiliegende Brief lautete:

„Mein liebes Fritzchen!

Böse Tante hat Dir wehwechen getan, zum Trost und zum Zeitvertreib schicke ich Dir ein kleines Geschenk.

Onkel Verebes.“

(Das Geschenk war ein Bilderbuch für Kinder.)

★

Die romantische Liebe zwischen der schönen Mexikanerin Lupe Velez und dem Marlene-Partner Gary Cooper ist nach 5jährigem Bestehen plötzlich erloschen.